
Александр Точилин поделился впечатлениями от 40-го тура Премьер-Лиги

— "Динамо" одолело ЦСКА и вновь расположилось на второй строке турнирной
таблицы. Победа со счётом 1:0 отражает содержание игры?
 — Что касается реализации, то "Динамо" могло и больше забить, потому что  ЦСКА
играл без основных защитников и допускал ошибки в обороне. В  первом тайме "Динамо"
уже могло решить исход этой игры в свою пользу,  поэтому в какой-то мере счёт 1:0 в
полной мере не отражает ход  противостояния. Тем не менее надо отметить
великолепную игру Акинфеева,  который вернулся в состав после долгого перерыва.

    
Эта  стадия чемпионата как раз интересна тем, что здесь нет проходных  матчей.
Сказать, кто изначально является фаворитом, тяжело. Любая  команда может
преподнести сюрприз.    

— Что скажете об игре Мисимовича?
 — Сейчас он находится в хорошей форме и в последнее время играет  довольно-таки
результативно. Жаль, что Андрею Воронину не находится  места в основном составе, но
в связи с этим сразу виден потенциал  команды. В случае выпадания по разным
причинам из состава ведущих  игроков есть люди, которые могут безболезненно
компенсировать их  отсутствие. Мисимович тоже является одним из лидеров команды, и
при его  непосредственном участии команда выигрывает. Кого-то отдельно отметить в 
"Динамо" сложно, так как коллектив силён именно своей командной игрой.  Они
надёжно отрабатывают в обороне, пусть и бывают иногда огрехи. Если  поправят
реализацию игровых моментов, то получится ещё более зрелищная  игра в их
исполнении.

— В последнее время было много обсуждений того, почему Воронин не  проходит
в основной состав. Оправдались ли тактические перестановки, о  которых говорил
Сергей Силкин?
 — По-прежнему играют четыре защитника, пять хавов, один ярко выраженный 
нападающий, так что сложно говорить о каких-то тактических  перестроениях, потому
что мы видим только кадровые. Нет Воронина —  играет Мисимович. Играет ярко
выраженный нападающий – Кураньи. В  принципе те же футболисты на месте. Если
сравнивать Мисимовича и  Воронина, то я не сказал бы, что они слишком уж разные.
Мисимович – в  большей степени диспетчер, обладает хорошим последним пасом.
Андрей  Воронин, если вспомнить прошлый год, тоже сочетал в себе эти компоненты,  а
также отличался большим объёмом движения при отработке в обороне. 

— Есть ли ощущение, что в таком состоянии ЦСКА тенденция продолжится и
команда ещё будет терять позиции?
 — Если в ближайшее время в состав не вернутся лидеры, образующие костяк  команды,
у "армейцев" будут проблемы в обороне. Прекрасно видно, что не  хватает в середине
Дзагоева. Кроме того, Хонда пока ещё набирает форму.  Своевременное возвращение
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игроков, возможно, поможет команде остановить  свой спад. Из-за подготовки к Лиге
чемпионов, а также после матча с  "Реалом" подопечным Слуцкого сложно настроиться
на российский чемпионат.

— Могут ли последние результаты повлиять на судьбу Леонида Слуцкого в
команде?
 — Всегда говорят, что, если команда проигрывает, виноват тренер.  Понятно, что
Слуцкий несёт ответственность за проигранные матчи. Но есть  объективные причины,
по которым ЦСКА не может выставить оптимальный  состав.

    

Череда травм и дисквалификаций не дают тренеру реализовать свои  планы. А те
ребята, которые получили шанс в качестве основных игроков,  пока не используют свой
шанс. В конце сезона президент клуба будет  разбирать работу Слуцкого. Неизвестно,
дадут ему шанс или нет: всё будет  зависеть от того, какое место займёт команда.

— "Спартак" на своём поле потерпел поражение от "Анжи"  в принципиальном с
точки зрения турнирного положения матче. Почему не  удалось реализовать свои
моменты и сдержать махачкалинцев?
 — Эта стадия чемпионата как раз интересна тем, что здесь нет проходных  матчей.
Сказать, кто изначально является фаворитом, тяжело. Любая  команда может
преподнести сюрприз. Та же "Кубань",  которая особо и не борется за высокие места,
периодически отбирает очки  у коллективов, которые ещё за что-то бьются. Поэтому
говорить о том,  что поражение "Спартака" было неожиданным, нельзя. У
махачкалинцев  хороший тренер европейского уровня, есть исполнители высокого
класса.  Возможно, счёт кажется катастрофическим, но суть в том, что одна команда 
свои моменты использовала, а другая нет. 

— Проблемы со стабильностью у "Спартака" объясняются в большей степени
составом или тактическими построениями?
 — Пристально за "Спартаком" не слежу, но там много молодых ребят,  которые
подвержены перепадам и нестабильной игре. Всё в совокупности и  даёт то, что
"Спартак" периодически "лихорадит". От неожиданностей никто  не застрахован, тем
более что в первой восьмёрке подобраны команды,  достойные друг друга. В какой-то
мере в этой группе выделяется только "Зенит",  который обеспечил себе отрыв и уже
практически стал чемпионом.  Остальные соперники равны, и плотность в таблице
сохраняется. Сегодня  "Динамо" на втором месте, а завтра в случае неудачной игры
кто-то его  уже обходит. Так что интрига сохраняется, и борьба за вторую путёвку в 
Лигу чемпионов будет продолжаться до последнего тура.

— В последнее время Это’О нередко критикуют за невысокую  результативность.
Сегодняшний матч доказал, что он всё ещё способен  что-то показать в российском
первенстве, тянуть за собой команду?
 — Да, он забил хороший гол. Вообще этот футболист всем уже давно всё  доказал.
Единственное, что пока не совсем получается, это адаптация.  Даже для такого
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футболиста, как Это’О, нужно больше времени. Наш  чемпионат – достаточно
специфический, учитывая качество полей. Кроме  того, как мы уже поняли, клубу не
всегда хватает наличия звёздного  игрока для достижения результата. Один футболист
вряд ли что-то сделает  на поле: должна быть командная игра. Это’О может решить
какой-то эпизод,  но всю игру он вытянуть не способен.

    
Помимо  нервов большую роль будет играть подготовленность к решающим матчам.  Кто
будет свежее и удачливее, тот и займёт второе место.    

— У "Кубани" была возможность оставить в Краснодаре три очка. Что скажете,
справедлив ли итоговый счёт?
 — Наверное, потому "Зенит" и является чемпионом, что, проигрывая по ходу  встречи,
проявил характер и вырвал это очко. "Кубань" — тоже добротная  команда. Но,
поскольку в этом турнире она решает уже другие задачи, в  данном матче мотивации ей
не хватило.

— Защитник "Зенита" Томаш Губочан после матча отметил, что Траоре уже 
перерос уровень "Кубани". Возможно, в клубе посильнее он действительно  будет
смотреться ещё лучше?
 — Возможно. А возможно, и нет. На данный момент для него это идеальная  команда,
где он является лидером и чувствует себя комфортно. Отсутствие  серьёзной
конкуренции даёт футболисту эмоциональную разрядку, и он может  проявить свои
лучшие качества. Оказавшись в более сильном клубе, он  столкнётся с большой
конкуренцией. В стрессовой ситуации он может не  показать свою лучшую игру.
Посмотрим, возможно, в скором времени мы  увидим его в новом клубе.

— Кажется, что тот, у кого нервы крепче, в итоге и займёт второе место в таблице.
Пока, похоже, никто не готов к этому.
 — Помимо нервов большую роль будет играть подготовленность к решающим  матчам.
Кто будет свежее и удачливее, тот и займёт второе место. 

— Вылет "Томи" и нальчикского "Спартака" из высшего дивизиона – уже
решённый вопрос?
 — Если шансы и остаются, то только теоретические. Но, думаю, тот же  Нальчик будет
до конца бороться за сохранение своего достоинства. Тем не  менее шансы команд,
находящихся в конце турнирной таблицы, выглядят  достаточно безнадёжно. Команды,
расположившиеся выше, будут прилагать  все усилия, чтобы не оказаться на их месте.
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